



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

REZAN POR MORO. Roma, marzo 21. Dos niñas rezan hoy en Roma, después de colocar una corona de flores en el lugar en donde fueron asesinados cinco guardaespaldas del ex-Primer Ministro Aldo Moro.

Las Reservas Petroleras de los Países de L.A.

WASHINGTON, Mar. 21 (AP). Las reservas petroleras de la América Latina pudieran llegar a los 49.000 millones de barriles con una posible disponibilidad de 139 billones de metros cúbicos de gas natural, según una estimación de la Agencia Central de Inteligencia. El documento, que forma parte de una serie que la CIA publica periódicamente sobre la situación petrolera mundial, sitúa la capacidad petrolera mundial en los 657.000 millones de barriles.

Las reservas de México superarán en 17.000 millones a las del Canadá, que al presente es el

principal abastecedor contiguo de los Estados Unidos cuyas reservas en sí estiman en los 39.000 millones de barriles.

Se calcula que las reservas venezolanas llegarían a los 14.000 millones de barriles.

Las siguientes son las cifras, en millones de barriles, dadas para cada país de la región:

Hemisferio...	96.000
EE.UU.....	39.000
Canadá.....	8.000
Latinoamérica	49.000
México.....	25.000

Favor pase a la Pág. 11

Arabes se Acusan Mutuamente por no Ayudar a Palestinos

NICOSIA, Chipre, marzo 21 (AP). — El mundo árabe se debata hoy en el desconcierto y algunas voces exigían "hechos y no palabras", mientras otros se acusaban mutuamente por no ayudar a los palestinos en el sur del Líbano.

Los profundos desacuerdos parecían subrayar un llamamiento del Secretario General de la Liga Árabe a una conferencia cumbre Panárabe, para considerar la situación en el sur libanés.

"Lo que necesitamos hoy es acción y no meras palabras... los árabes han tenido suficientes

declaraciones, exhortaciones, discursos, protestas y quejas", dice el Diario oficial sirio "Tishrin", en un editorial.

"Todo esto no rechazará la agresión sionista ni recuperará un solo centímetro de territorio árabe ocupado", añade el Diario, y dice que las diferencias en el seno del mundo árabe deberían archivarse "en aras de la lucha".

El editorial de "Tishrin" parecía divergir del comunicado oficial difundido anoche en Damasco, después de una reunión de los Ministros de Relaciones

Favor pase a la Pág. 11

Bolivia Informa a la ONU de su Ruptura con Chile

NACIONES UNIDAS, marzo 21 (AP). Bolivia informó al Secretario General Kurt Waldheim de su ruptura de relaciones con Chile y acusó al Gobierno del General Augusto Pinochet de haber "abandonado el compromiso esencial que explica históricamente la reapertura del diálogo", entre ambas naciones, informó hoy la representación diplomática boliviana.

El Gobierno boliviano del Presidente Hugo Banzer Suárez rompió vínculos con el de Chile, el pasado viernes, cerrando así la etapa abierta el 8 de febrero de 1975.

El texto del mensaje enviado ayer a Waldheim por el

representante permanente de Bolivia ante las Naciones Unidas, Mario Rolón Anaya, fue entregado hoy a The Associated Press. En él se recuerda que la reanudación de relaciones en 1975 "estuvo fundada en la convicción de que ambos Gobiernos habían resuelto al más alto nivel y como expresión de una voluntad de mutuo entendimiento, conferir al diálogo que se restablece, un fin concreto y primordial, con sentido histórico: El de buscar, en negociaciones francas, una solución justa y viable para el enclaustramiento geográfico que le fue impuesto a Bolivia hace 99 años, mediante una salida

Favor pase a la Pág. 11

Israel Ordena un Alto al Fuego a Tropas en Líbano

TEL AVIV, marzo 21 (AP). — Israel disparó hoy andanada final de artillería contra un fortín palestino y declaró entonces un cese del fuego en su invasión que le dio el control de casi todo el sur del Líbano en una semana de combates.

Pero la Organización de Liberación de Palestina dijo que la

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es miércoles, marzo 22, el 81er. Día de 1978. Faltan 284 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1622 — Alrededor de 350 virginienses perecen en la primera matanza india de colonos europeos — Favor pase a la Pág. 52.

decisión unilateral israelí de suspender la lucha "no es suficiente".

Observadores en Sidón, capital provincial del sur del Líbano, dijeron que tres horas después de anunciado el cese del fuego todo parecía tranquilo a excepción de un informe aislado de fuego de ametralladora, cerca del puente del río Litani, en la carretera costanera.

Israel controla una zona hasta el río Litani, a 28 kilómetros de la frontera, excluyendo el Puerto de Tiro. La línea se extiende al oriente a lo largo del río durante unos 25

kilómetros y toma una curva al norte al lado del río hasta el poblado de Hasbaya, a unos 18 kilómetros de la frontera israelí, y nuevamente al Oriente, hasta Cheba, cerca de la frontera siria.

La artillería israelí cañonó el puente Kasayma sobre el río Litani cerca de Tiro hasta poco antes del cese del fuego y la infantería israelí entonces estacionó sus vehículos blindados detrás de promontorios de tierra a lo largo del río y descansó, habiendo completado aparentemente su

Favor pase a la Pág. 11

Se Interrumpe Juicio Contra las Brigadas Rojas en Turín

TURIN, ITALIA, marzo 21 (AP). El Jefe de las Brigadas Rojas, Renato Curcio, y once miembros del grupo guerrillero urbano se negaron hoy a abandonar sus celdas, para comparecer en su juicio, mientras en el tenso juzgado sus abogados gestionaban un aplazamiento del proceso.

Curcio y sus partidarios, que se jactaron ayer ante la Corte de que sus camaradas terroristas habían secuestrado al ex-Primer Ministro Aldo Moro, enviaron a otros tres acusados como "observadores".

Mientras tanto centenares de policías inspeccionaban la costa romana después de un dato

anónimo de que Moro estaba cautivo en una de las comunidades de la playa. La policía inspeccionó casa por casa e intensificó sus controles callejeros en la Via Aurelia, la Avenida del Oeste.

Se efectuó otra búsqueda intensa en la ciudad de Spoleto.

Moro, de 61 años, el político más influyente de Italia, fue secuestrado, después que una docena de pistoleros asesinaron a sus cinco guardaespaldas en una emboscada en la calle.

En el juicio en Turín a los quince individuos acusados de formar una unidad armada para derrocar

Favor pase a la Pág. 11

Batallón Sueco de la ONU Será Trasladado al Sur de Líbano

EL CAIRO, marzo 21 (AP). — El 250 soldados del batallón sueco de las Fuerzas de las Naciones Unidas estacionadas en el Sinal entre tropas egipcias e israelíes, fueron puestos hoy en estado de alerta para su posible traslado al sur de el Líbano, dijo aquí el Comandante de la Fuerza del Organismo Mundial, General Rals Abin, de Indonesia.

Los soldados han recibido instrucciones para que puedan partir con aviso previo de seis horas, en espera de recibir órdenes de la sede de las Naciones Unidas en Nueva York, dijo el General Abin a The Associated Press.

Las tropas constituirán la "presencia simbólica de las Naciones Unidas" en el sur de el Líbano, hasta que la fuerza de

mantenimiento de la paz de 4.000 hombres pueda ser integrada.

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas adoptó el domingo una resolución auspiciada por los Estados Unidos que insta a Israel a retirar de inmediato sus tropas del sur de el Líbano y autoriza al Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, a crear una fuerza militar que restaure la paz en esa región.

El General Abin, al mando de la Fuerza de Emergencia de las Naciones Unidas en el Sinal, integrada por 4.500 hombres, expresó que estará en posición de "asegurar que tanto Egipto como Israel puedan llevar a cabo su misión en el Sinal, por un tiempo limitado sin los 250 hombres", que

Favor pase a la Pág. 11



FAMOSA ACTRIZ. Heathrow, Londres, marzo 21. La actriz cinematográfica inglesa, Jacqueline Bissett, fotografiada hoy en Londres, camino de Los Angeles.



SALUDAN SOLDADOS ISRAELIES. Bazariya, Líbano, marzo 21. Soldados israelíes saludan desde vehículos blindados en Bazariya, hoy, a tres kilómetros del Puerto de Tiro, en el Líbano.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY